

LES CLOCHES DE SAINT-BONIFACE

ORGANE DE L'ARCHEVÊCHÉ ET DE TOUTE LA PROVINCE
ECCLÉSIASTIQUE DE SAINT-BONIFACE

REVUE COMPRENANT DOUZE PAGES, PUBLIÉE LE 1ER ET LE 15 DE CHAQUE MOIS
Abonnement : Canada \$1.00 par an. Etats-Unis, \$1.25. Etranger, 7 francs.

VOL. X

1 OCTOBRE 1911

No. 19

Ce numéro contient vingt pages.

SOMMAIRE—Le sacre de S. G. Mgr O.-E. Mathieu—*L'Œuvre des Agonisants*
—Le soixante-dixième anniversaire de l'ordination du R. P. Damase Dandurand, O. M. I.—Conférences populaires sur la mutualité canadienne-française—Bénédiction de la nouvelle Maison Vicariale—Le vingt-cinquième anniversaire de l'ordination de M. l'abbé A. Bourret—Bénédiction de la pierre angulaire de la nouvelle église Saint-Ignace—Le résultat des élections fédérales—Changements ecclésiastiques—Une lettre du R. P. A.-G. Morice, O. M. I.—Ding ! Dang ! Dong !—R. I. P.

LE SACRÉ DE S. G. MGR O.-E. MATHIEU.

Selon toutes les probabilités le sacre de Mgr Olivier-Elzéar Mathieu, évêque élu de Régina, aura lieu dans la basilique de Québec vers la fin de ce mois. Sa Grandeur a appris par dépêche que ses bulles lui ont été expédiées de Rome le 16 septembre.

Monseigneur a eu la délicate pensée d'envoyer son secrétaire, M. l'abbé Charles Beaulieu, à St-Boniface et à Régina. Arrivé à l'archevêché le vendredi soir, 22 septembre, le précurseur de l'Ange de la nouvelle église de Régina a passé le samedi et le dimanche avec nous et il a chanté la grand'messe à la cathédrale. Dimanche soir, en compagnie de M. l'abbé D. Gillies, curé de St. Andrews, dans le nouveau diocèse, il est parti pour Régina où il a passé la journée de lundi au presbytère Ste-Marie, le futur évêché. Les RR. PP. Oblats allemands l'ont reçu de la manière la plus aimable. Il a profité de son passage dans la capitale de la Saskatchewan pour aller saluer, au nom de celui qui l'envoyait, l'honorable Alphonse Turgeon et renouer ainsi entre le nouvel évêque et le procureur-général de la province des amitiés formées à Québec. Revenu mardi à Saint-Boniface, il est reparti mercredi matin pour Montréal en même temps que S. G. Mgr l'Archevêque.

Mgr l'Evêque de Régina a fait un heureux choix en prenant pour secrétaire l'un des jeunes et brillants professeurs de l'Université Laval, l'un de ses fils. M. l'abbé Beaulieu est docteur en théologie et licencié en sciences bibliques.

Nous sommes heureux de publier la description en langage héral-